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長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ロータリーソング》
〇　それでこそロータリー

《ゲスト・ビジター紹介》
〇　北信第二グループ

　ガバナー補佐　池田　茂様
〇　補佐幹事

　小林　直人様

《会 長 報 告》
〇　皆さん、こんにちは。

　よく暑さ寒さも彼岸までと言いますが、
北信の長野市では例年ですとお盆を過ぎる
と暑さの峠を越え過ごしやすくなります。
どちらかというと暑さはお盆までと言いた
くなるところですが、今年の暑さはそうは
いかない様です。くれぐれも健康第一で引
き続き暑さを乗り越えていきましょう。ま
た、コロナ感染への分類が⓹類に移行して
から初めてとなる医療警報が昨日付で発表
されました。基本的な感染対策の強化、特
に重症化リスクの高い人を守るための対策
と重症化を防ぐ為の対策にシフトする傾向
になります。今後のクラブ活動において
も、更に警戒レベルが高い医療警報に関す
る発令には、順次対応をしながら理事会で
協議のうえ対策を検討していきたいと思い
ます。あらためまして、池田ガバナー補
佐、小林補佐幹事、ようこそ長野東ロータ
リークラブへお越し頂きました。クラブを
代表しまして厚く御礼を申し上げます。我
がクラブにおいても、地区目標の一つでも

ある、ポリオ根絶に向けてのメインイベン
トとなる古着deワクチンに先ずは積極的
な参加と貢献が出来る様に努めていきたい
と思います。本日は、この後のご挨拶と例
会後のクラブ協議会となりますので、長丁
場になるかと思いますが、最後まで宜しく
お願いいたします。それでは、ここからは
自社媒体のタウン情報誌であるながの情報
を紹介しながら長野市を振り返るシリーズ
になります。本日は、昭和48年発刊の創刊
号のつづきからになります。先ずは、長野
バイパス国道18号沿いで現在も営業を続け
ているステーキのあすかさんの純広告で
す。恐らく部分的な改修工事はされている
かと思いますが、掲載のエントランス画像
と現行版のホームページトップビューのエ
ントランス画像がほぼ同じ外観の画像で
す。やはり、飲食店として50年営業を続け
られるお店は、もと飲食事業部の経験者か
らすると、実直な飲食店運営をされ味・価
格・サービスがお客様から認められ、リ
ピート顧客が支えなければ継続は厳しいの
ではないかと思います。私は、残念ながら
まだお伺いしたことはなく、今回のご紹介
を機に近いうちに食べに行きたいと思いま
す。続いて、長野県内の美術館・博物館・
記念館の分布マップになります。皆さん、
美術館の総数、人口10万人当たりの館数、
共に１位の都道府県はどこかご存じでしょ
うか。実は、総数110館、人口10万人あた
り5.24館の我が長野県です。因みに、東京
都の総数の1.25倍、人口10万人あたりは８
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倍にもなります。それでは、逆に最下位は
どこかご存じの方はいらっしゃいますか。
池田ガバナー補佐、ご存じでしょうか。小
林補佐幹事はどこだと思いますか。実は、
大阪府です。やはり、あきんどの街だから
Time Is moneyなんでしょうか。本日ご紹
介する最後のページは、昭和48年当時の列
車時刻表になります。
　勿論ですが、当時はまだ民営化された
JRではなく国鉄の時代です。そして、当
時は信越本線経由にて、上野駅と長野駅、
直江津駅、そして新潟間、同じく信越本線
経由で金沢駅までの区間運行でした。特急
名は、あさまと白山です。この懐かしい
カットイン画像は、恐らくクラブメンバー
にもいらっしゃるだろう鉄ちゃんの方の為
に差し込みました。因みに、189系と489系
の先頭車両になります。また、あさまとい
う名称は1961年から１年間小諸と新潟間の
準急列車の名前として使用され、その後
1963年９月までは長野と上野間の夜行列
車、そして1966年から1997年まで長野と上
野間、妙高高原、直江津から上野間の特急
列車の名称として使用されていました、そ
して現在の北陸新幹線でも継続されて使用
されています。
　やはり、あさまは長野県を代表する名前
の一つになるのではないでしょうか。それ
では、本日はこの後に池田ガバナー補佐か
らのご挨拶を頂戴する予定ですので、この
辺で会長報告を閉じさせていただきます。
最後になりますが、本日例会後のクラブ協
議会へご参加の方は、長丁場になり恐れ入
りますがよろしくお願いします。ありがと
うございました。

《幹 事 報 告》
〇　例会終了後、ガバナー補佐をお迎えし「ク

ラブ協議会」を開催いたします。関係の皆
様はご出席のほどよろしくお願いいたしま
す。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数57名 32名 25名 56.14％
前々回　８月２日 訂正出席率　69.81％

《ニコニコボックス》
誕 生 日 祝 い：仁科　圭右君
夫人誕生祝い：若林　順平君
○　池田ガバナー補佐、小林補佐幹事、本日

のご来訪心より歓迎いたします。
 奥山　哲君、神津　富治男君
○　池田ガバナー補佐のご来訪を歓迎申し上



げます。 千野　貴文君
○　池田ガバナー補佐、小林補佐幹事、いよ

いよ始まりましたね。１年間、お体に気を
つけて頑張って下さいませ。期待しており
ます。 岩本　　弘君

○　猛暑の中、事前訪問に御臨席頂きました
池田ガバナー補佐に心より感謝申し上げま
す。 横田　一尊君

○　池田ガバナー補佐の来訪を心より歓迎申
し上げます。 田中　清一君

○　本日、武元SAAの代役を努めます。皆様
のご指導ご支援をよろしくお願いします。

 佐藤　英樹君
○　毎日暑いですが皆様ご自愛ください。
 若林　順平君

《本日のプログラム》
〇　ガバナー補佐事前訪問

　北信第二グループ
　ガバナー補佐　池田　茂様（中野RC）

　改めまして、23-24年度の北信第二グルー
プガバナー補佐に就任いたしました、池田
茂です。
　本日はガバナー公式訪問を控えて、事前
訪問ということで日程等調整ご準備をいた
だき、ありがとうございます。
　本日はこれまで折井ガバナーのもと、今
年度の取組方針、活動理念等をご説明する
なかで、私たちの共通認識を深めるととも
に、それぞれのクラブの活動方針・企画に
ついて知の協働作業を行えればと思ってい
ます。どうぞよろしくお願いいたします。
　ロータリアンが減少傾向にあるなか、私
たちは私たちのレーゾンデートル今一度確
認し、目的意識を持ち、共に成長の喜びを

分かち合い、みなさん一緒になって達成感
を享受し、将来に向けての新たな糧にする
ことを目指して生きたいと思います。

《９月６日のプログラム》
〇　第３回クラブ年次総会

《９月６日のメニュー》
・イタリアン冷しゃぶサラダ
・溶き卵入りコンソメスープ
・ ミックスフライ（有頭エビ、カニクリー

ムコロッケ、白身フライ）
・ライス
・アセロラゼリー

＝次週例会予告＝

《９月13日のプログラム》
〇　ガバナー公式訪問

　国際ロータリー第2600地区
　ガバナー　折井　正明様

《９月13日のメニュー》
〇　弁当スタイル

・ブロッコリーとパプリカのナムル風
・ 牛サーロインステーキシャリアピンソース
・サバの柚庵焼きと茄子くるみ味噌和え
・揚げ出し豆腐
・御飯  味噌汁  漬物・マスカットゼリー


